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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA 

CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL 

CONSELHO DO CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL 

ATA Nº 008/2022 

 

Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, reuniram-se,
ordinariamente de forma presencial, na sala 305 do prédio Acadêmico Profa. Daniela de Rosso Tolfo, do
Campus Caçapava do Sul: Ezequiel Galvão de Souza, Presidente do Conselho e Diretor do Campus em
exercício; Evelton Machado Ferreira, Coordenador Administra�vo; Jaqueline Pinto Vargas, Coordenadora
da Comissão Local de Pesquisa; Paulo Henrique dos Santos Sartori, Coordenador Local de Extensão,
Luciana Arnt Abichequer, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Mineral; Sandra
Hunsche, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Ciências Exatas; Leugim Corteze Romio,
Coordenador do Mestrado Profissional em Matemá�ca em Rede Nacional; Vinicius Ma�é, Coordenador
subs�tuto do Curso de Geologia; Carolina Ferreira de Matos Jauris, coordenadora do curso de Engenharia
Ambiental e Sanitária, Marcus Vinicius Aparecido Gomes de Lima, Coordenador do Curso de Geo�sica;
Diogo Peixoto Córdova, Coordenador Subs�tuto do curso Superior de Tecnologia em Mineração; Ítalo
Gomes Gonçalves e Luís Eduardo de Souza, representantes docentes, Leila Maria Saldanha Dias, Patricia
Dalmaso Poglia e Herval de Souza Vieira Junior, representantes dos Técnicos Administra�vos em
Educação; e Marcos Vinícius Souza Freire, representante discente. Jus�ficaram a ausência os seguintes
servidores: José Waldomiro Jiménez Rojas, Cris�ane Heredia Gomes e Lenon Melo Ilha. O Presidente do
Conselho em exercício, professor Ezequiel, deu início à reunião com a apresentação da pauta e abertura
para pedidos de 1 - “inclusão e exclusão de pontos da pauta’, solicitando aos membros deste Conselho,
a inclusão de ponto de pauta, “Programa de Gestão de Desempenho (PGD)”, a pedido do Conselheiro
Herval de Souza Vieira Junior. A solicitação de inclusão de pauta foi aprovada por unanimidade dos
membros deste Conselho. Logo a seguir passou-se para os 2 - “Informes” - i) Leitura de carta - discentes -
O representante discente, Tiago Sperluk Arce, com a autorização dos membros deste Conselho, fez uma
manifestação a respeito da PEC 32. ii) Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Camaquã -
Foi designada pela Reitoria, a técnica Juliana Young. iii) Visita dos avaliadores - Geoparque Caçapava, que
acontecerá de 06 a 10 de novembro de 2022, com diversas a�vidades no campus e outros locais do
município, cuja programação será enviada a toda comunidade acadêmica. iv) Edital Tomada de Preços no
04/2022 - Edital da incubadora tecnológica, processo de Licitação cujos envelopes serão abertos no
próximo dia 24. v) Universo Pecuária - Evento que se realizará em Lavras do Sul (RS), de 01 a 06 de
novembro de 2022 onde a Unipampa estará presente em um estande cedido gratuitamente pela
organização do evento. Estamos organizando a par�cipação diária de discentes, docentes e TAEs,
obje�vando a divulgação dos nossos cursos, durante o evento que também contará com representação
do Geoparque Caçapava Aspirante UNESCO. 3 - "Apreciação da Ata 007/2022 da RO Conselho de
Campus de 24.08.2022” - O professor Leugim solicitou ajuste no texto do item orçamento. Após feitos os
ajustes sugeridos, a Ata 007/2022 foi aprovada com abstenção dos Conselheiros: Carolina Ferreira de
Matos Jauris, Diogo Peixoto Córdova, Ezequiel Galvão de Souza, Herval de Souza Vieira Junior, Leugim
Corteze Romio e Paulo Henrique dos Santos Sartori. 4 - “Aprovações "ad referendum": i) Relatório
Semestral, de MARIANA CORADINI DE SOUZA, SIAPE 2192393, Programa de Pós-Graduação em
Tecnologias Educacionais em Rede da Universidade Federal de Santa Maria (UFSM), quarto semestre -
2022/01 - Processo SEI 23100.016062/2020-62; ii) Relatório Semestral, de SISSA KUMAIRA, SIAPE
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2144986, Programa de Pós-Graduação em Geologia, da Universidade do Vale do Rio dos Sinos -
UNISINOS, primeiro semestre/2022. Processo SEI 23100.002859/2020-82 - Doc. SEI (0930034). Colocados
para votação em bloco e aprovados por unanimidade dos Conselheiros. 5 - “Regimento da Comissão
Local de Extensão do campus Caçapava do Sul” - O professor Paulo Henrique dos Santos Sartori,
apresentou a Minuta do Regimento da Comissão Local de Extensão do campus Caçapava do Sul,
elaborada com base nos regimentos, já aprovados pela CSE, de outros campi, solicitando sugestões e um
olhar crí�co dos Conselheiros. Com a anuência de todos os Conselheiros, após ajustes sugeridos, a
minuta retornará como ponto de pauta da próxima reunião ordinária deste Conselho. 6 - “Licença para
Tratar de Interesses Par�culares - LTIP da servidora TAINÃ DE MELLO GAI (Processo
23100.020156/2022-06)", ocupante do cargo de Assistente em Administração, de 24/10/2022 à
01/06/2023. Posto em votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. Neste
momento, a Profa. Luciana perguntou sobre o andamento dos trabalhos para ocupação da vaga ociosa de
servidor técnico de laboratório. A Profa. Jaqueline disse que até a úl�ma semana, a vaga seria ocupada
pela colega do campus Uruguaiana, que solicitara transferência, no entanto, a mesma havia desis�do do
processo. A Profa. Luciana lembrou que o encaminhamento aprovado por unanimidade pelo Conselho de
campus no dia 18 de maio de 2022, ATA 04/2022, fora o de elaboração de uma planilha com as a�vidades
de todos os TAEs de laboratório, para posterior reunião com as coordenações de laboratório, acadêmica e
de cursos, para definição do perfil de vaga a ser solicitado. Como o Prof. Ezequiel solicitou que fossem
encerradas as discussões por não se tratar de ponto de pauta, a Prof. Luciana solicitou, então, que fosse
feito o registro dessa discussão na ATA da presente reunião. 7 - “Projetos de Pesquisa para avaliação” - i)
Inclusão de pessoas com deficiência no ensino superior: Desafios de garan�r equidade nos processos
avalia�vos, aos estudantes com deficiência intelectual - Coordenação Liara Londero; ii) Efeitos do uso e
ocupação do solo e de elementos climá�cos na qualidade da água de abastecimento humano -
Coordenação Profª Dra Mariana Ribeiro San�ago. Ambos os projetos foram colocados em votação em
bloco e aprovados por unanimidade pelos membros deste Conselho. 8 - “Apreciação do Edital de
Eleições n° 01/2022 da Comissão Eleitoral Local – Campus Caçapava do Sul”. Apresentado pelo
Conselheiro e membro da Comissão Eleitoral Local (CEL), Diogo Peixoto Córdova, o Edital de Eleições para
Cargos e Representações nos Órgãos Colegiados do Campus Caçapava do Sul, o professor informou que
foram feitos os seguintes ajustes: i) modificação no período de votação para um único dia, resultando em
alterações nas datas para campanha eleitoral, de divulgação dos resultados, de interposição de recursos,
de homologação dos resultados pela CEL e de homologação pelo Conselho de Campus; ii) itens 5.3, 5.4 e
5.6 foram suprimidos pois estavam contemplados dentro dos parágrafos do item 5.7. Após os
apontamentos, a minuta para o Edital foi posta em votação e aprovada por unanimidade pelos membros
deste Conselho. Colocado para apreciação o item 9 - “Relatório Semestral, de ZILAMAR TEIXEIRA DE
CARVALHO FERREIRA”, SIAPE 1761156, Programa de Pós-Graduação em História, da Universidade
Federal de Santa Maria - UFSM, segundo semestre - 2022/1. Processo SEI 23100.016330/2021-27,
devolvido ao TAE para ajustes devido à ausência do parecer da orientadora. 10 - “Orçamento” - Processo
SEI 23100.003479/2022-27 - O coordenador administra�vo Evelton Machado Ferreira, informou que foi
feito ques�onamento para a Pró-Reitora de Planejamento, Viviane Kanitz Gen�l, pois recebemos
informações, através do Sistema Frotas, que a par�r de junho/julho, teríamos o valor de R$ 22.000,00
(vinte e dois mil reais) em combus�vel e R$ 11.000,00 (onze mil reais) para manutenção, montante que,
com certeza, não seria suficiente para nossas a�vidades. Em resposta nos foi informado que está tudo
centralizado na Reitoria e toda a demanda para pagamento devemos pedir autorização através do
Sistema de Frotas. Por enquanto as nossas a�vidades estão normais. 11 - “Desenvolvimento dos
assuntos incluídos em pauta”: - “Programa de Gestão de Desempenho (PGD)” - O Conselheiro Herval de
Souza Vieira Junior comentou sobre o Programa de Gestão de Desempenho - PGD, ins�tuído pelo
governo federal, para posterior implementação do Teletrabalho para os servidores federais, apontando
que a Direção do Campus está realizando reuniões secretas e não está dando prioridade ao assunto, o
que está prejudicando os TAEs. Diante do exposto o Coordenador administra�vo Evelton Machado
Ferreira, esclareceu que o assunto está sendo tratado com muito cuidado e que foi criada uma planilha
na qual são enumeradas as tarefas realizadas pelos servidores. A par�r desta planilha e de sua análise,
será aberto edital do campus. Ainda assim, o servidor Herval, tornou a manifestar-se, enfa�zando que o
tema não deveria ser tratado por apenas dois servidores, no caso, o Evelton e a Carolina, e que no seu
ponto de vista os TAEs estão sendo prejudicados e solicitou maior empenho da Direção do Campus, para
liberação do Edital. O professor Ezequiel esclareceu que, apesar de todas as demandas que se acumulam
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no momento no campus, o Evelton e a Carolina, estão sim, trabalhando no tema, com muito cuidado e
dedicação. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, que após
aprovada, vai assinada pelo Professor Ezequiel Galvão de Souza, Presidente do Conselho de Campus de
Caçapava do Sul – UNIPAMPA, em exercício e por mim Maria Denise Ricalde de Souza, Secretária
Execu�va do Conselho de Campus. As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para
consulta. 

 

Ezequiel Galvão de Souza 

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul, em exercício.

Maria Denise Ricalde de Souza, 

Secretária Execu�va do Conselho de Campus.

 

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 07/02/2023, às 11:29, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARIA DENISE RICALDE DE SOUZA, Secretário Execu�vo, em
07/02/2023, às 15:05, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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